

Editorial

Las revistas científicas constituyen la herramienta para difundir en el colectivo disciplinario los nuevos conocimientos científicos y tecnológicos. El ethos de la ciencia, según Merton, incluye entre otras características, la universalidad de los conocimientos como patrimonio común de la humanidad.

Las publicaciones latinoamericanas nos enfrentamos a una escasa visibilidad, irregularidad en la periodicidad, insuficientes indexaciones y dificultades lingüísticas así como problemas de distribución globales. Estos problemas se han minimizado con el esfuerzo de cada institución responsable.

La Facultad de Estomatología de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, ante estos retos, asume su responsabilidad, cambiando la periodicidad de su revista Oral de cuatrimestral a trimestral, lo que conlleva nuevos retos y nuevas soluciones.

Una política de estímulo a las publicaciones científicas en los países de Iberoamérica debe tender a fortalecer los rasgos básicos de las publicaciones científicas y ayudarlas a afrontar los nuevos desafíos. Algunas de las medidas son aplicables en el plano propio de cada país, pero otras requieren de la cooperación regional.

En lo particular la Revista Oral es una publicación con las puertas abiertas a las instituciones de Latinoamérica, y consideramos estar avanzando en el camino correcto.

Un saludo a la comunidad profesional que permite que la revista continúe avanzando. Mantendremos nuestro apego a los acuerdos de Budapest y simultáneamente enfrentarnos el camino de la superación.

Mtro. Jorge A. Albicker Rivero
Director FEBUAP